



L'Académie dévoile l'identité des premiers finalistes aux prix Écrans canadiens

TORONTO / MONTRÉAL – 15 janvier 2013 – L'Académie canadienne du cinéma et de la télévision est fière d'annoncer les noms des premiers finalistes aux PRIX ÉCRANS CANADIENS dans les domaines du cinéma, de la télévision et des médias numériques.

« Au nom de l'Académie, de son conseil d'administration et de ses membres, j'aimerais féliciter tous les candidats en lice pour les prix Écrans canadiens et leur souhaiter la meilleure des chances lors de la cérémonie de remise des prix à venir », a déclaré Martin Katz, président de l'Académie. « Nous sommes impatients de rencontrer tout le monde durant la première Semaine du Canada à l'écran » a-t-il ajouté, faisant référence à la grande célébration de six jours dont le point culminant sera le gala inaugural de deux heures diffusé en direct à la CBC le dimanche 3 mars 2013 à 20 h (20 h 30 NT), animé par nul autre que le roi de la comédie au Canada, Martin Short.

« Les prix Écrans canadiens célèbrent le début d'une ère nouvelle dans le divertissement multiplateforme », a indiqué Helga Stephenson, chef de la direction de l'Académie. « De nos jours, les Canadiens ont mille et une façons de regarder du contenu, que ce soit au grand écran ou sur leur appareil mobile, et c'est pourquoi nous avons adapté l'Académie à la réalité multi-écrans d'aujourd'hui, avec le lancement de la toute première édition des prix Écrans canadiens. »

« Nous sommes extrêmement fiers d'être le télédiffuseur exclusif des prix Écrans canadiens », a mentionné Julie Bristow, directrice générale, programmation studio et non scénarisée, CBC. « Avec une brochette incroyable de finalistes talentueux dans les domaines du cinéma, de la télévision et des médias numériques et le légendaire Martin Short comme animateur, les prix Écrans canadiens s'annoncent une soirée de festivités que les Canadiens ne voudront pas manquer. »

La nouvelle statuette des prix Écrans canadiens, conçue par Endeavour et fabriquée au Canada par Wallis Awards, a également été dévoilée aujourd'hui.

La bande-annonce multiplateforme des prix Écrans canadiens, aussi créée par Endeavour, a également été présentée.

Les noms des finalistes dans les 116 catégories des prix Écrans canadiens (22 en cinéma, 89 en télévision et 5 en médias numériques) ont été annoncés aujourd'hui, lors de conférences de presse webdiffusées simultanément à Montréal et à Toronto. D'autres prix Écrans canadiens spéciaux et des détails concernant la Semaine du Canada à l'écran seront annoncés dans les semaines à venir.

-30-

Relations de presse : Ixion Communications – Judith Dubeau (514) 495-8176

PREMIER/
PREMIER PARTENAIRE

BROADCAST PARTNER /
DIFFUSEUR OFFICIEL



LEAD / GRANDS PARTENAIRES



SPONSORS / COMMANDITAIRES



PARTNERS / PARTENAIRES



SUPPORTERS / COLLABORATEURS



